
Trascrizione	integrale		a	cura	della	Ditta	COVEL	Group	S.r.l.																																																			Pagina	1	di	3	
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Resoconto	integrale	del	dibattito	consiliare.	
	
Il	presente	documento	costituisce	la	trascrizione	della	registrazione	audio	della	seduta,	elaborata	a	cura	
della	Ditta	COVEL	Group	S.r.l.
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Presidente	Giovanni	Casella	

Okay,	siamo	collegati?	Segretaria,	può	procedere	con	l’appello.		

	

Segretario	Generale	Rosa	Arrivabene	

Ore	17:25.	

	

[il	Segretario	procede	con	l’appello]	
	

Segretario	Generale	Rosa	Arrivabene	

7	presenti	e	18	assenti.		

	

Intervento		

(fuori	 microfono)	 Presidente,	 io	 devo	 semplicemente	 denunziare	 una	 cosa	 che	 è	 accaduta,	 prima	 che	 lei	 dichiara	
aperta	la	seduta.		

	

Presidente	Giovanni	Casella	
Eh,	ma	non	è	aperta,	però.	

	

Intervento		

(fuori	microfono)	E	allora	lo	faccio	subito	dopo	e	glielo	dirò	davanti	agli	altri	Consiglieri	perché	la	stampa	ha	pubblicato	
che	il	Consiglio	non	si	sarebbe	tenuto	oggi	prima	di	stare	in	quest’Aula.	Quindi	questa	è	una	caduta	di	stile	istituzionale	
da	parte	del	 Sindaco	Angarano	e	dell’Amministrazione	Comunale,	è	un’offesa	all’Istituzionale	Comunale.	Non	è	mai	
accaduto…		

	

	

Presidente	Giovanni	Casella	
Consigliere,	 avrà	 la	 seconda	 convocazione	 per	 poter	 chiaramente	 riportare	 le	 sue	 doglianze	 all’intero	 Consiglio	
Comunale	perchè	si	sa	che	io	purtroppo	non	posso	aprire	la	seduta	in	quanto	ci	sono…	

	

Segretario	Generale	Rosa	Arrivabene	

7	presenti	e	18	assenti.		

	

Presidente	Giovanni	Casella	
7	presenti	e	18	assenti,	 la	seduta	non	può	essere	dichiarata	valida	e	quindi	va	deserta	e	va	in	seconda	convocazione	
lunedì	alla	stessa	ora,	se	non	vado	errato,	giusto?	

	

Segretario	Generale	Rosa	Arrivabene	

Sì,	sì.	
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Presidente	Giovanni	Casella	
Bene,	mi	spiace	per	quello	che	è	accaduto.	Ci	vediamo	lunedì.	

	

Segretario	Generale	Rosa	Arrivabene	

17:27.	
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